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第2937回例会(第15回) 4月7日(木)12:30～

クラブフォーラム 会員組織委員会担当

①来週の4月14日に第3回クラブ協議会を開催します。
今回は、新旧引継ぎの協議会となります。
②5月21日、22日 地区大会が開催されます。
甲府北ＲＣをホストクラブとして、5月21(土)に甲府記
念日ホテルで、22(日)にＹＣＣ県民文化ホール（山梨県
民文化ホール）で開催いたします。
本日より会員の皆様に出欠席をとらせて頂きます。

③明日、８日、藤枝ロータリークラブの５０周年記念式典
が開催されます。松村友吉パストガバナー、大石会長、
芳村３名が出席します。

④土曜日、9日、RI2620地区第４グループの会長、幹事会
が掛川グランドホテルで開催されます。
当年度最後の会長幹事に出席してきます。

⑤来週の例会も１２時からお食事を準備します。

大石 博之 会長

ロシアがウクライナに戦争をしかけてから、すでに１ヶ
月以上が過ぎています。ロシアのやり口はひどいもので、
ロシアが約束した民間人の避難道路 人道回廊を攻撃した
り、無差別に学校や、病院まで爆撃している。およそ、２
１世紀のしかもヨーロッパで起きていることとは思えない
戦争になっています。昔からロシアという国は信用できな
い国で、今から７６年前太平洋戦争が終戦を迎えるわずか
６日前の８/９、ソ連は日ソ不可侵条約を破り、突然満州
国に攻め込んで来た。
その後８/１５に終戦を迎えるわけですが、戦後ソ連は

５７万人もの民間人を含めた日本人を捕虜としてシベリア
へ連れていき、奴隷として強制労働に使った、それも戦争
が終わってから５年もの間、長い人は１０年にも及んだと
の事です。
その間５万７千人もの日本人がシベリアで死んだそうで

す。食べるものもろくになく、極寒の地で着る物も粗末な
物しか与えられなかったということです。
また、ソ連は、終戦後には８/２８択捉島、９/１国後

島・色丹島、９/３歯舞島と、戦争が終わったにも関わら
ず、武力で４島を占領してしまった。当時国際法で戦後は
領土の拡大をしてはならないという決まりがあったにもか
かわらず北方領土の事で、日本とロシアの話し合いが今ま
で持たれてきましたが、ロシアの狙いは、日本からの援助
を引き出す材料に使っているだけでしょう。元から返す気
持ちなどありっこないと思います。ロシアは嘘をつく国で
す。
ウクライナも、ロシアとの約束に充分注意をはらう必要

があると思います。もっとも、ウクライナは、私達以上に
ロシアが嘘つきだということを知っていますが。
そして、今回の戦争で、１つ分かった事があります。

それは、核兵器を所有している大国が他国に戦争をしかけ
てきた時、国際社会は戦争が拡大することを恐れて、軍事
的な介入は何もできないという事です。
日本も、ロシア・中国という核保有大国に囲まれた国で

す。日本が両国に攻め込まれた時、果たしてアメリカは日
本と一緒になって戦ってくれるのか！疑問が残るところで
す。自国の防衛について、核の保有も含めて考える時では
ないかと思います。

芳村 正樹 幹事

芳村 正樹 幹事

①５月の例会プログラムが承認されました。
本日皆様のトレイに配布させていただきました。

②地区ロータリー財団から要請にウクライナ災害支援基金
として、クラブからも義捐金を捻出することが決まりま
した。 前回例会より皆様からの義捐金を募っておりま
す。募金箱を回覧させて頂きました。

副幹事 奥川 将之君

①来週14日17時から次年度クラブ協議会を開催します。
②地区研修・協議会が24日にリモートで開催される。
該当する次年度委員長の皆様、ご出席よろしくお願い
します。



ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）
修了バッヂ授与

岡村延昌君にRLI修了バッチが届いておりますので、授
与を行います。

八木 利樹 君(静岡ロータリークラブ)

会員数 出席数 出席率 12月19日
M-UP

確定
出席率

4月7日 54(54) 41名 75.93% 1名 77.36%

「本人誕生祝」
深沢 英雄 君 (S33.4.10)

「夫人誕生祝」
清水 誠一 君 (佳代子様)(4.12)

親睦活動委員会 村松 英和 委員長

昨日、焼津市観光協会様に本年度の地区補助金事業
の「どんこ舟」を寄贈してきました。
焼津市の観光支援と今後活用いただけると思います。
尚、夏ころに会員の皆様にも乗船体験できる機会を
設ける予定です。

社会奉仕委員会 金丸 好孝 委員長

会員組織委員会 杉本 昭 委員長

会長 大石 博之君

杉本委員長の方で製作頂いたクラブの手引書について
説明を頂いた。

会員組織委員会担当
【卓話者】杉本 昭 委員長

演題：「手引書で見る焼津クラブのRC活動」

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

水野 康男 君
11月25日に肺炎で緊急入院し、約2ケ月で退院でき何とか、生
きて帰ることができました。ヘビースモーカーだった私の身
から出た錆と後悔しております。クラブからはご心配、お気
遣いをいただきまして誠にありがとうございました。お礼に
スマイルをさせて頂きます。

見原 健二 君
昨年のクリスマス家族例会でルイヴィトンのマフラーが当た
りました。私が購入した景品でした。（笑）
しかし、任天堂SWITCHが欲しかった息子はその場で号泣。自
分の思い通りにいかないことを学びました。
ちなみにジャンケン大会で一番に勝った息子が一番いい景品
を選びました。娘は美味しい料理でお腹いっぱいになりニコ
ニコ。家族で楽しい時間でした。マフラーは妻が使います。
さんこうさんの商品券は４月に小学校に入学する娘の制服に
使わせて頂きます。先ほど入学式を終えることができました。
ありがとうございました。

3月度の例会出席状況は、例会出席33名と61.1%、
メークアップも含めると42名77.78％でした。
3月までの例会累計14回で78.18％ メークアップを
含めると86.5％でした。引き続き例会への出席をお
願い致します。

5月第3例会は、グルメ同好会担当で「コース料理を
堪能する」ということになりました。12時から点鐘
し、その後１時間くらいでコース料理を食事する形
式になります。

グルメ同好会 青島 直久 君

大石 博之 君
昨日地区補助金事業のどんこ舟の寄贈を無事に終了しまし
た。また新聞に取り上げて頂き関係した皆様には感謝申し
上げます。

佐藤 秀裕 君
本日三回目のワクチンをうってきます。副反応を想定し、部
屋には既に布団を敷いてあります。（笑）ところでクリスマ
ス例会のスマイルまだまだ受付ております。
宜しくお願いします。


